

Qualité Sanitaire des Bâtiments, N°15, janvier 2014

publié le 30 janvier 2014 (modifié le 10 mars 2014)



ZOOM SUR ...Ondes électromagnétiques : l'Assemblée adopte la proposition de loi écologiste

Rachida Boughriet, 24/01/2014, Actu-Environnement

Extrait :

"Les députés ont adopté le 23 janvier en première lecture la loi de compromis, proposée par les écologistes avec le gouvernement, pour limiter l'exposition aux ondes électromagnétiques en France."

[Lire la suite sur le site d'actu-environnement.com](http://actu-environnement.com)

DU COTE DU PÔLE QUALITÉ SANITAIRE DES BÂTIMENTS



- La campagne nationale QAI bureau pour le nord de la France a débuté et est menée par la direction territoriale Nord-Picardie du CEREMA
- Les mesures de QAI pour la phase hiver sont en cours pour l'affaire Scol-Air de la ville de Lille (mesures approfondies dans deux écoles lilloises de la QAI avec une approche transfert air extérieur/air intérieur)
- Un cahier des charge type à l'attention des collectivités va être livré prochainement à la DGPR (but : missionner un BE pour application de la réglementation surveillance permanente de la QAI ERP)

AIR INTÉRIEUR

Évaluation de la qualité de l'air : l'association HQE propose un protocole

Dorothee Laperche, 24/01/2014, Actu-Environnement

Extrait :

"Pour permettre aux acteurs de la construction d'évaluer la qualité de l'air effectivement respiré par les occupants lorsque ces derniers prennent (ou reprennent) possession des lieux, l'Association HQE met

à disposition un protocole opérationnel. [Lire la suite sur le site d'actu-environnement.com](#)

Qualité de l'air à l'intérieur des bâtiments : effets, causes, prévention et gestion des pollutions. Recueil des résumés des travaux de recherches menées dans le cadre du programme PRIMEQUAL

Extrait :

"La qualité de l'air intérieur est aujourd'hui une préoccupation importante pour les populations et les pouvoirs publics. C'est pourquoi le programme PRIMEQUAL a décidé de mobiliser les chercheurs sur cette question pour mieux la caractériser et la gérer, ceci à l'occasion d'un appel à projets de recherche dont les résultats des projets sélectionnés ont été présentés les 19 & 20 novembre à la Rochelle."

[Lire la suite sur le site de l'ADEME](#)

Bulletin RSEIN

Parution de novembre 2013

[Lire le bulletin sur le site du Réseau](#)

Rencontre : "Produits cancérigènes : comment les repérer, comment les éviter ?"

Ce séminaire aura lieu le mardi 4 février 2014 de 14h à 17h à la Communauté d'Agglomération d'Hénin-Carvin (242, boulevard Schweitzer - 62253 Hénin-Beaumont)

Pour en savoir plus, consultez [le site dédié](#)

PLOMB

Remplacement des canalisations en plomb : vers un report de l'échéance ?

Dorothee Laperche, 10/12/2014, Actu-Environnement.com

Extrait :

"A ce jour, il est impossible de connaître le taux de conformité mais les remontées de terrain et les avis d'experts tendent à montrer que la majorité des copropriétés n'ont pas effectué les travaux", alerte l'association de défense des consommateurs et usagers (CLCV) à propos du remplacement des canalisations en plomb. En effet, une Directive européenne impose une limite fixée à 10 µg/L de plomb dans l'eau potable à compter du 25 décembre 2013. Et respecter ce seuil implique de remplacer les canalisations en plomb restantes dans les habitations."

[Lire la suite sur le site d'actu-environnement.com](#)

Plomb et Qualité de l'eau

Rapport du CGEDD, février 2013

Extrait :

"À la demande de la Direction de l'eau et de la biodiversité et de la Direction générale de la santé (DGS), ce rapport, qui a bénéficié du concours du Haut Conseil de la Santé Publique, analyse et évalue les actions entreprises pour respecter la limite de 10µg/l de plomb dans l'eau potable. Cette limite s'appliquera à partir du 25 décembre 2013, conformément à la directive européenne relative à la qualité des eaux destinées à la consommation humaine."

[Lire la suite sur le site du CGEDD](#)

SANTE ENVIRONNEMENT

8ième éditions des journées interdisciplinaires de la Qualité de l'Air 10-11 fev. Villeneuve d'Ascq

Ces journées Interdisciplinaires de la Qualité de l'Air sont organisées par l'APPA (Association pour la Prévention de la Pollution Atmosphérique). Elles se tiendront les 10 et 11 février 2014 à Villeneuve

d'Ascq.

Pour en savoir plus, consultez [le programme](#)

Pollution de l'air aux particules : la circulation alternée pourrait être réactivée

Extrait :

"Nouveau virage dans la lutte contre la pollution atmosphérique : l'Etat annonce vouloir réactualiser la circulation alternée en l'étendant à l'ensemble des polluants réglementés. Les modalités d'application devrait être négociées en janvier 2014."

[Lire la suite sur le site d'actu-environnement.com](#)

La lettre Qualité Sanitaire des Bâtiments est réalisée par le Pôle Qualité Sanitaire des Bâtiments du CETE Nord-Picardie.

Pour vous abonner : [inscription à la lettre](#)

Pour résilier l'abonnement : [résiliation d'abonnement à la lettre](#)